

673204

Desde el 5 de diciembre en el Mall

La gran carpa cultural

La actividad congregará a editoriales nacionales e internacionales

A partir de este próximo 5 de diciembre en el frongal del mayor recinto comercial de la ciudad, Mall Calama, se llevará a cabo un evento cultural que lleva por título "La carpa de la creación". El evento congregará a diversos editoriales locales, nacionales e internacionales. Entre los que se cuentan: Barba, Plaza, San Pablo, Larousse, Crítica, Basz, la librería Muñaldibres y Magisterio Libros. Las mismas estarán reunidas en 20 módulos. El evento pretende mostrar y ofrecer la diversidad cultural que gestan actualmente las distintas agrupaciones e instituciones de la ciudad. También se exhibirá parte de la obra de los artesanos locales, entre los que destaca la iniciativa de Códice Norte, a través de sus talleres. En la misma linea surge la obra de Salomón Elías Leal, quien quien ha hecho de la minería, un objeto del arte, mediante la construcción a escala y en madera maquetas perfectamente articuladas. La apuesta pictórica estará a cargo de una representación de jóvenes del liceo B-K, quienes realizarán una exposición de pintura. En el acto de inauguración se espera la participación de la Estudiantina del Colegio Chiquillana.

Igualmente, durante la semana la muestra cultural estará acompañada por la familia programática de la Corporación Cultural y Torismo de Calama.

Invitados

Però los que, sin duda, darán un realce particular a esta gran actividad serán los invitados especiales confirmados hasta ahora. El primero de ellos, nuestro prolífico escritor nortino, nominado al Premio Nacional de Literatura, Hernán Rivera Letelier, quien realizará el viernes 6 el lanzamiento local de su más reciente obra "Santa María de las Flores Negras".

Para el sábado 7, nuestra ciudad se honra con la visita de una hija ilustre, Alejandra Matos, activista y polémica periodista, reconocida a nivel nacional por la publicación de su texto "El libro negro de la justicia chilena", al que sucede el "Injusticia doméstica: El libro blanco de la justicia chilena".

Carlos Quiroga, cogotado escritor nacional, reconocido en el extranjero por su aporte en temas didácticos como la rapidez intelectiva, entre el 14 y 15 de diciembre lanzará su texto de "Súper lectura comprensiva". También realizará un taller dirigido a profesores y docentes de nuestra comuna.

Un distinguido locutor de radio "Cooperativa", Héctor Véliz Meza será el invitado especial el día 20 del presente mes. Pasadas las 20 horas oficializará en la zona la quinta edición de su último libro "Dichos, frases y refranes con historia".

Un evento que abre espacios para el desarrollo cultural, pero que también busca ofrecer opciones prácticas, útiles y productivas en medio de las ofertas propias del período decembrino en el marco de las fiestas navideñas.

Alejandra Matos

Nacida en San Antonio, 1966, es periodista, titulada en 1989 de la Universidad Católica de Chile. Ha desarrollado, desde entonces, una extensa trayectoria profesional en las más diversas manifestaciones de comunicación.

Para escribir *El libro negro de la justicia chilena*, la periodista chilena Alejandra Matos, invertió casi seis años de investigación periodística, gran parte de la cual fue publicada en los medios en los que trabajó, básicamente en el diario *La Tercera*. Su más reciente texto, *Injusticia doméstica*, continuación del anterior muestra lo corrompido presente en el seno de la Corte Suprema chilena.



Para el sábado 7, nuestra ciudad se honra con la visita de una hija ilustre, Alejandra Matos, activista y polémica periodista

La Gran carpa cultural. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Gran carpa cultural. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile